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РОССИЯ СЕГОДНЯ

Действительно, напишешь, 
что по инициативе региональ-
ного отделения партии «Еди-
ная Россия» было изготовлено 
оборудование для детской 
площадки, а троснянские еди-
нороссы его смонтировали и 
установили — обидятся пред-
ставители других партий. Еще 
жаловаться начнут: вот, мол, 
журналист про партию реаль-
ных дел пишет, а про нас ни 
слова, ни полслова доброго не 
говорит. Ну так ведь я и рад 
был стараться написать про 
реальные дела иных полити-
ческих движений, но... Про-
шелся по райцентру туда-сю-
да, у жителей райцентра поин-
тересовался: мол, не встреча-
лись ли им детские площадки, 
построенные представителя-
ми других партий? Нет, отвеча-
ют. Только и есть та самая дет-
ская площадка, от «Единой 
России».

Что ни говори, сложно рабо-
тать в агитационный период. 
Беседую с заместителем гла-
вы администрации Троснян-
ского района А.И. Насоновым. 
Александр Иванович расска-
зывает о работе жилищно-ком-
мунальной службы. В Нижнем 
Муханово дополнительно про-

ложено 200 метров водопро-
водных труб, в 18-квартирном 
доме реконструирована кана-
лизационная сеть. В Жерновце 
и опять же в Муханово вдоль 
автострады Москва — Харьков 
проложены тротуары, установ-
лено уличное освещение. В се-
ле Малахова Слобода реконс-
труирована водопроводная 
башня и установлена дополни-
тельная емкость. Подготовле-
на программа капитального 
ремонта многоквартирных до-
мов и т.д. и т.п. ... В общем, 
скучный и неинтересный для 
журналистов оппозиционных 
газет  рассказ.

Но я сейчас о другом. Внут-
ренний цензор призвал меня  и 
в   этом случае повременить с 
публикацией. Руководство 
рай      она состоит в партии «Еди-
ная Россия». А глава админи-
страции В.И. Быков возглавля-
ет политсовет местного отде-
ления. Напишешь про реаль-
ные дела власти — снова оби-
дишь представителей других 
партий.

Ну ладно, думаю, напишу о 
районе после того, как  выборы 
пройдут. Заодно и о результа-
тах сообщу. Выборы прошли. 
Мой внутренний цензор поп-

росился в краткосрочный от-
пуск — до начала следующей 
предвыборной кампании. Тут 
как раз в минувшую среду оче-
редной номер «Орловской иск-
ры» вышел. Дай, думаю, озна-
комлюсь, какая у них реакция 
по поводу убедительной побе-
ды «Единой России».

Вот чего не отнять у «ис-
кровцев», так это умения пи-
сать о поражении своей коман-
ды так, чтобы казалось, будто 
ею одержана  очередная круп-
ная победа. По этому поводу 
есть замечательный анекдот: 
Брежнев с Рейганом бежали 
наперегонки стометровку. Рей-
ган победил. Американские га-
зеты так и написали. А что де-
лать советским журналистам? 
Напишешь, что Брежнев про-
играл, — тебя с работы уволят. 
Написали так: «Леонид Ильич 
был вторым, Рейган — пред-
последним».

В «Орловской искре» вырос-
ла достойная смена именно 
вот таким советским акулам 
пера. Судите сами.

«Наших в Думе — 57» — так 
называется передовица номе-
ра. Заголовок набран огром-
ным шрифтом. Скромнее надо 
быть, коллеги! Ваших в Думе 
57, наших-то — 315. Но мы так 
громко не трезвоним. М-да, 
узок круг депутатов Государ-
ственной Думы от КПРФ и, как 
мне кажется, страшно далеки 
они от народа. «Выборы в 

Госдуму РФ показали, что на 
народ можно давить и унижать 
его, а он в ответ будет любить 
и уважать», — пишет «Орлов-
ская искра». Ага, теперь понят-
но, кто виноват в проигрыше 
КПРФ, — российский народ. 
Но не весь, товарищи! Автор 
называет регионы, в которых 
за «Единую Россию» было по-
дано меньше голосов по срав-
нению с другими регионами. 
Ее вывод бьет наповал: мол, в 
этих регионах много вузов и 
научных центров, там живут 
мыслящие люди.

Вот так, жители остальных 
субъектов Российской Феде-
рации, проголосовавшие в 
большинстве своем за «Единую 
Россию»: если проигнорирова-
ли КПРФ, то вы немыслящие.

Интересно: Геннадий Анд-
реевич Зюганов в курсе, что 
его земляки коммунисты похо-
ронили «классовый подход» и 
поделили электорат на разум-
ных и неразумных? «Хомо ра-
зумный» ходит на протестные 
митинги, парится на партсоб-
раниях, на которых клеймят 
«антинародный режим», мерз-
нет в непогоду в пикетах и са-
мое главное — голосует за 
КПРФ. А «хомо неразумным», 
немыслящим, выходит, место в 
передаче «В мире животных» 
или в зоопарке?

На первой полосе «Орлов-
ской искры» — фотография. На 
ней  Геннадий Андреевич дрес-

сирует медведя с помощью ус-
тава КПРФ. Оба осклабились, 
демонстрируя крепкие, здоро-
вые зубы: сразу видно, что де-
путатская зарплата позволяет 
товарищу Зюганову иметь хо-
рошего дантиста. Радость на 
лице уроженца села Мымрино 
безгранична. Еще бы! Уже в ко-
торый раз придется сидеть в 
депутатском кресле и биться 
за счастье народное...

«Самое парадоксальное: 
больше всего голосов «Единая 
Россия» набрала в Троснян-
ском, Колпнянском, Залего-
щенском, Знаменском, Дол-
жанском, Урицком, Корсаков-
ском районах», — пишет газе-
та орловских коммунистов.

Чему удивляется автор — 
не понятно. Парадокс — это 
когда Знаменский район голо-
сует за Зюганова, подзабыв-
шего дорогу на свою малую 
родину.

80,13% избирателей Трос -
нянского района, принявших 
участие в голосовании, сдела-
ли свой выбор в пользу «Еди-
ной России».

Допускаю, что голосов за 
партию реальных дел могло 
быть поменьше — случись чу-
до. Ну, например, если бы ком-
мунисты в Тросне построили 
детскую площадку, или отре-
монтировали жилой дом, или 
помогли детскому саду… Но 
это фантастика! Чуда не случи-
лось. За лопату, мастерок и 

прочий инструмент чтящие ус-
тав КПРФ не взялись...

В конце своей ноябрьской 
командировки я побывал в 
Троснянском детском саду. 
Директор Раиса Николаевна 
Егупова рассказывала о том, 
как они отмечали 10-летний 
юбилей своего дошкольного 
образовательного учреждения 
в сентябре. Ясное дело: к юби-
лярам в гости на праздник с 
пустыми руками не ходят. 
Районная администрация  вы-
делила 35 тысяч рублей. На эти 
деньги были куплены ковры.

Местные единороссы пода-
рили игрушки на 16600 рублей, 
молокозавод перечислил 10 
тысяч рублей, инвестиционная 
компания, работающая в райо-
не, подарила магнитолу и т.д. и 
т.п.

Два года назад в здании 
дет сада был проведен ремонт 
отопления. В 2008 году плани-
руется установить мини-ко-
тельную, недавно был отре-
монтирован спортзал. Продол-
жать можно и дальше.

«Единая Россия» вершит ре-
альные дела в интересах жите-
лей района, заботится о под-
растающем поколении. Стоит 
ли удивляться, что большин-
ство троснянцев за нее и про-
голосовали?  Чудес не быва-
ет...

Вячеслав КОЛДОМОВ.
Троснянский район.

Троснянцы голосовали за будущее
Последний раз в Тросне мне пришлось побывать в 
ноябре. Суровый для журналистов агитационный 
период не позволял тогда рассказать о многом из 
увиденного.

«На внутрен-
нем рынке ощу-
щался дефицит 
ликвидности, что 
было связано с 
реакцией на вол-
нения западных 
рынков, но благо-
даря нескольким 
решениям, пре-
жде всего суще-
ственному умень-
шению государ-
ственного долга в послед-
ние годы, нам удалось сни-
зить зависимость от вне-
шних рынков», — цитирует 
РИА «Новости» главу Мин-
фина. 

По его словам, государ-
ственный долг к ВВП сокра-
тился до 31%. Это означает  
безопасный уровень зави-
симости от внешних рын-
ков. Кроме того, солидной 
гарантией от влияния вне-
шних волнений является 
Стабилизационный фонд, 
который создает надежный 
фундамент для конвертиру-
емости рубля и сво бодного 
перемещения средств. 

«Тем не менее нужно бу-
дет еще работать по сниже-
нию рисков, которые сохра-
няются как и в любой раз-
вивающейся экономике», 
— сказал министр. По его 
словам, как и в прошлые го-
ды, в ближайшее время 
хра     нить свои сбережения 
выгоднее в российской ва-
люте. 

«Правительство  приняло 
постановление, по которо-
му 180 миллиардов рублей 
направляются в капитал 
Банка развития, 130 милли-
ардов — в капитал Корпо-
рации нанотехнологий и 240 
миллиардов — в капитал 

Фонда развития ЖКХ», — 
сказал Кудрин. 

При этом он отметил, что 
средства в Банк развития 
уже перечислены и ведется 
работа по определению па-
раметров размещения воз-
можных свободных средств, 
в том числе на внутреннем 
рынке. 

Отвечая на вопрос Пре-
зидента России о дополни-
тельной либерализации 
движения капитала, Кудрин 
отметил, что в этом году в 
России отмечается сущест-
венный рост притока капи-
тала и темпов роста инвес-
тиций. По его словам, пози-
тивную роль сыграла и воз-
можность граждан вклады-
вать деньги  как в россий-
скую валюту, так и в валюту 
других стран. 

В.В.  Путин попросил 
уточ   нить, в какой валюте 
предпочитают хранить свои 
сбережения граждане стра-
ны. «В настоящее время 
большинство вкладов дела-
ется в рублях», — сообщил 
Кудрин, сославшись на ста-
тистику министерства. «Это 
означает, что сбережения 
граждан, которые храни-
лись в долларах дома,  вы-
водятся и меняются на руб-
ли», — пояснил он. 

«С сегодняшнего дня и 
по 3 февраля 2008 года 
спланирован поход кораб-
лей в северо-восточную Ат-
лантику и в Средиземное 
море. Цель похода — обес-
печение военно-морского 
присутствия и создание ус-
ловий для безопасного рос-
сийского судоходства», — 
сказал Сердюков. 

Дальняя авиация ВВС 
России в середине августа 
возобновила полеты на воз-
душное патрулирование в 
отдаленных регионах мира, 
прерванные в 1990-е годы. 
По словам министра обо-
роны, группа кораблей в 
составе тяжелого авиане-
сущего крейсера, двух про-
тиволодочных кораблей и 
большого танкера в среду 
выдвинулась в Северо-
морск. 

«В Средиземном море к 
ним подключится отряд 
Черноморского флота в со-
ставе ракетного крейсера 

«Москва»,  мор-
с к о г о  т а н к е р а 
«Иван Бубнов», — 
уточнил Сердю-
ков. 

О н  с о о б щ и л , 
что всего для вы-
полнения задач 
выделено четыре 
боевых корабля, 

семь судов Северного, Чер-
номорского и Балтийского 
флотов, 47 самолетов и 10 
вертолетов, 14 из них — 
стратегическая авиация. 

«Планируется провести 
три тактических учения с 
практическими и имитаци-
онными стрельбами как 
морского, так и авиацион-
ного базирования», — до-
бавил Сердюков. 

Он рассказал, что кораб-
ли выполнят 11 визитов и 
деловых заходов. «Плани-
руется зайти в порты шести 
стран. За 71 сутки они прой-
дут более 12 тысяч миль», 
— сказал министр оборо-
ны. Возглавлять этот поход 
будут вице-адмирал Мак-
симов и командир команд-
но-ударной группы Тури-
лин. 

В завершение встречи 
Путин пожелал всем моря-
кам удачи и семи футов под 
килем, отмечает РИА «Но-
вости».  

Россия обезопасила себя 
от внешних рисков

Россия в достаточно высокой степени 
обезопасила себя от внешних рисков и 
продолжит работу в этом направлении, заявил 
вице-премьер России, глава Минфина РФ 
Алексей Кудрин.  

Соответствую-
щее распоряже-
ние издала замес-
титель министра 
обороны по фи-
нансово-экономи-
ческой работе Лю-
бовь Куделина. В 
военном ведомс-
тве  объяснили, что пенсии 
пока начисляют в прежних 
размерах, без учета повы-
шения, предусмотренного с 
1 декабря нынешнего года. 
Как говорят армейские фи-
нансисты, ветераны от та-
кого опоздания ничего не 
потеряют. Во-первых, с уче-
том досрочной январской 
пенсии у них будет возмож-
ность не только поздравить 
с праздником близких, но и 

накрыть новогодний стол. А 
во-вторых, причитающиеся 
им дополнительные суммы 
никто никуда не денет. 
Просто деньги будут выпла-
чены чуть позже — вместе с 
уже пересчитанной фев-
ральской пенсией в нее 
включат декабрьскую и ян-
варскую надбавки. Дальше 
пенсии ветеранам станут 
выплачивать в обычном ре  -
жиме.

Пенсия — к Новому году
Хорошая новость для военных пенсионеров: 
причитающиеся им деньги за январь 2008 года 
они получат еще до новогодних праздников. 

Флот России 
вернулся в Мировой океан

Российский флот вернулся в пространства 
Мирового океана. Об этом сообщил министр 
обороны Анатолий Сердюков Владимиру 
Путину на рабочей встрече в Кремле. 
Президент России пожелал морякам удачи 
и семи футов под килем. 

(Окончание. Начало на 1-й стр.).
И.Я. Мосякин отметил, что завое-

вание умов и сердец большинства лю-
дей, изменение их идеологических 
убеждений и привлечение на сторону 
единороссов является самым главным 
показателем в деятельности партий-
ных организаций. Он поблагодарил за 
работу секретарей местных партий-
ных отделений: Виктора Ивановича 
Быкова, Виктора Алексеевича Громо-
ва, Александра Ивановича Санина, 
Алексея Ивановича Романова, Ста-
нислава Ярославовича Яценко, Влади-
мира Николаевича Кузнецова, Дмит-
рия Ивановича Романова, Петра Васи-
льевича Заложных, Александра Ми-
хайловича Долгова, Дмитрия Никола-
евича Ветрова, Ивана Николаевича   
Митина. А также выразил слова ис-
кренней признательности секретарям 
местных партийных отделений райо-
нов г. Орла: Леониду Семеновичу Му-
залевскому, Александру Яковлевичу 
Коровину, Михаилу Васильевичу Вдо-
вину, Ирине Георгиевне Гоцаковой, 
г. Ливны — Елене Витальевне Астахо-
вой, г. Мценска — Анатолию Михайло-
вичу Фокину и начальникам избира-
тельных штабов Павлу Евгеньевичу Ху-
дякову и Виталию Геннадиевичу Сере-
де.

Он отметил, что всеми без исклю-
чения местными отделениями партии 
была проделана огромная работа по 
повышению численности рядов ВПП 
«Единая Россия». Она дала свои поло-
жительные результаты. Так, за пос-
ледние 4 месяца рост партийных ря-
дов составил 22 920 человек, а общая 
численность членов партии приблизи-
лась к 40 тысячам человек. Особенно 
хотелось бы отметить местные отде-
ления Колпнянского, Покровского и 

Заводского районов, которые дали са-
мые высокие показатели прироста 
численности партии.

Значительный вклад в победу на 
выборах 2 декабря внес сетевой про-
ект «Адресная работа», который пока-
зал всем, что «Единая Россия» дей-
ствительно является партией реаль-
ных дел. 

Так, за предвыборный период была 
проделана следующая работа:

— в сфере образования в рамках 
партийного проекта «Дорога в школу» 
к началу учебного года подарены ком-
плекты учебной и художественной ли-
тературы более 220 школам на общую 
сумму 4 200 000 рублей, приобретено 
16 школьных автобусов;

— в сфере здравоохранения в рам-
ках национального и партийного про-
екта «Здоровье» получили 70 автомо-
билей скорой медицинской помощи 
центральные районные больницы об-
ласти, открыт центр гемодиализа, 
приобретено диагностическое и ле-
чебное медицинское оборудование 
для областной больницы на сумму 38 
миллионов рублей;

— в рамках партийного проекта 
«Наш город» открыто 25 детских игро-
вых площадок, проведено значитель-
ное количество мероприятий по обла-
гораживанию внешнего вида городов 
и поселков области; 

— для 26 детских садов города Ор-
ла и области приобретены игрушки и 
развивающие игры на сумму 405 000 
рублей;

— в рамках партийного проекта 
«Новые дороги городов единой Рос-
сии» отремонтировано 200 000 кв. 
метров дорог на общую сумму 257,6 
млн. рублей;

— в рамках партийного проекта 

«Развитие физической культуры и 
спорта» в г. Орле открыт и запущен в 
эксплуатацию ледовый дворец, вве-
ден в строй мини-футбольный стади-
он ОАО «Дормаш», оснащен спорт-
оборудованием спортивный зал в 
с. Ильинском Хотынецкого района, по-
дарен гоночный мотоцикл «Хонда» 
Болховскому мотоклубу. 

Кроме того, была оказана адресная 
материальная помощь представите-
лям разных социальных групп, обще-
ственных организаций и конкретным 
гражданам.

Аналогично адресная работа актив-
но проводилась и в местных избира-
тельных штабах по решению насущ-
ных вопросов избирателей по водо-
снабжению, газификации, ремонту 
дорог, ремонту школ и детских садов, 
подвозу угля и дров, благоустройству 
улиц и дворов, а также проводились 
другие мероприятия.

Все это вместе взятое способство-
вало созданию положительного имид-
жа партии и значительно повысило ее 
электоральную привлекательность. 

Особые слова благодарности 
И.Я. Мосякин выразил коллективу га-
зеты «Время орловское» (редактор 
А.А. Помельников).

— Кроме того, необходимо отме-
тить огромную работу, проведенную 
нашими СМИ, которые ежедневно 
формировали мировоззрение орлов-
цев и всемерно пропагандировали по-
ложительный имидж партии. Выражаю 
слова личной признательности и бла-
годарности главным редакторам газет 
«Орловская правда» — Александру 
Николаевичу Тихонову, «Орловский 
комсомолец» — Светлане Васильевне 
Куревиной, «Просторы России» — Ека-
терине Игоревне Глазковой, «Орлов-

ский вестник» — Виктору Семеновичу 
Балакину, а также генеральному ди-
ректору ОГТРК Алексею Алексеевичу 
Мироненко.

В заключение своего выступления 
И.Я. Мосякин еще раз поздравил всех 
с победой и пожелал плодотворной и 
успешной работы на предстоящих вы-
борах Президента РФ в новом, 2008 
году.

В Троснянском районе проголосо-
вали 90% избирателей. Выступивший 
на заседании секретарь политсовета 
местного Троснянского отделения 
В.И. Быков отметил, что в ходе пред-
выборной кампании троснянские еди-
нороссы испытывали жесткий прес-
синг со стороны оппонентов. — Но 
наш народ разобрался, что к чему, — 
сказал Виктор Иванович. — Люди про-
голосовали за социально-экономи-
ческое движение вперед, за полити-
ческую стабильность, за «Единую Рос-
сию» и продолжение президентского 
курса.

— Сегодня на душе приятно и серд-
цу радостно, — сказал руководитель 
департамента социальной политики 
В.В. Поляков. — Итоги выборов укре-
пили нашу уверенность в том, что мы 
идем в правильном направлении. В 
Орловской области надежный руле-
вой. Благодаря мудрой политике на-
шего губернатора Е.С. Строева откры-
ваются новые школы, медицинские 
учреждения, строятся животноводчес-
кие комплексы.

Люди по достоинству оценили то, 
что происходит в стране и нашей об-
ласти, и сделали свой выбор.

Выступившие на расширенном за-
седании политсовета ректор ОГУ 
Ф.С. Авдеев, главный редактор газеты 
«Орловская правда» А.Н. Тихонов, за-

меститель председателя областной 
ветеранской организации И.Т. Рябцев 
и другие тепло и сердечно поздравили 
своих коллег и товарищей по партии с 
победой.

Подводя итоги заседания, губерна-
тор Е.С. Строев поблагодарил всех, 
кто поддержал курс президента 
В.В. Путина.

— Все эти месяцы предвыборной 
борьбы вы честно и добросовестно 
служили победе «Единой России», — 
сказал Егор Семенович, обращаясь к 
сидящим в зале. — Я думаю, что мы с 
вами также достойно проведем и вы-
боры Президента Российской Феде-
рации.

Выборы в Государственную Думу 
стали и выбором пути для молодого 
поколения. Это для него создается 
мир, в котором ему жить и работать.

«Патриоты Орловщины», «Моло-
дая гвардия», «Наши» и другие орга-
низации свидетельствуют о том, что 
молодежи небезразлична судьба 
страны.

Да, у нас есть трудности и нерешен-
ные проблемы. Находятся те, кто на 
них спекулирует. Клевещут, поливают 
грязью не нас — свою собственную 
страну.

Народ разобрался, с кем ему по пу-
ти. Народ сделал свой выбор! Я позд-
равляю всех с победой «Единой Рос-
сии»!

Затем прошла торжественная це-
ремония награждения почетными гра-
мотами ОРО ВПП «Единая Россия» 
лучших членов областной парторгани-
зации за их личный вклад в убедитель-
ную победу партии на выборах. По 
окончании заседания состоялся пра-
зд ничный концерт.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Триумф «Единой России»

Фо то Сергея МИРОНОВА.


